

CONSTAT INITIAL

La mission de réhabilitation nécessite une lutte contre la stigmatisation, associée à des activités pérennes. Les patients aux pathologies sévères souffrent d'une perte d'autonomie, liée à une diminution progressive de leurs fonctions cognitives. Il fallait donc les impliquer dans un projet au long cours et leur donner un champ d'expression et de création.

SOLUTION PROPOSÉE

MusiCont est un projet de création de conte musical qui a vocation à être enregistré en vidéo puis à être produit sur scène, en public. Au sein d'un groupe ouvert et libre, toute décision est prise de manière collective, que l'on soit patient, soignant ou médecin. La trame narrative choisie tourne autour du thème de la liberté. Une fois l'écriture terminée, chaque étape de création impliquera un partenariat avec l'extérieur (professionnels, associations...), ce qui participe à la destigmatisation. Par exemple, pour créer les instruments de musique, la récupération de matériel sera accompagnée d'une visite de déchetterie pour découvrir le tri sélectif et montrer le potentiel des patients aux professionnels.

PORTEURS DU PROJET

Thibault DUCHAMP
Infirmier DE
CHSM Le Puy-en-Velay

*L'équipe de l'unité
Sainte-Marthe*
CHSM Le Puy-en-Velay